



Ayúdenos a crear una Ida B. Wells escuela secundaria innovada

Estimadas Familias de Ida B. Wells escuela secundaria y de Ida B. Wells grupo,

El proceso de planificación integral para la innovación de la histórica Ida B. Wells Escuela secundaria está en marcha. El PPS está en la búsqueda de una amplia variedad de participantes comprometidos, que puedan contribuir positivamente al proceso de creación de una escuela secundaria de próxima generación a través del Comité de Planificación Integral de Ida B. Wells (CPC) [Vea el folleto del Comité de Planificación Integral de Ida B. Wells aquí](#) | [Español](#) | [Tiếng Việt](#) | [Pycckuy](#) | [Soomaali](#) | [中文](#)

Misión del Comité de Planificación

El objetivo del CPC de Ida B. Wells es elaborar un plan integral equitativo e integrado para la modernización de la escuela Ida B. Wells escuela secundaria a través de la auténtica participación de la comunidad que incluirá estudiantes, padres, maestros, ex alumnos, administradores, personal de PPS, socios, representantes de la comunidad y un miembro de la junta escolar.

El CPC recoge y sintetiza las opiniones de toda la comunidad y colabora con otros miembros de la comunidad en los detalles del proyecto. *Aunque los miembros del CPC no son los encargados de tomar las decisiones finales, sus aportaciones son esenciales en la creación de un plan integral del que toda la comunidad pueda sentirse orgullosa.*

Únase al Comité de Planificación Integral de Ida B. Wells (CPC)

Para aplicar, visite el sitio web de modernización de Ida B. Wells en <https://www.pps.net/IdaBWellsBond>. Las solicitudes están disponibles en todos los idiomas admitidos por PPS. Las solicitudes en soporte papel también estarán disponibles en Ida B. Wells escuela secundaria, a su pedido. Los postulantes interesados deberán reunirse una vez al mes por las tardes durante unos 5 a 6 meses. El proceso de solicitud del CPC permanecerá abierto hasta finales de septiembre. La primera reunión tendrá lugar a primera parte de octubre.

Otras oportunidades de participación

Si no puede unirse al CPC, tendrá la oportunidad de hacer oír su voz en los próximos talleres de diseño y jornadas de puertas abiertas. Las fechas se anunciarán en el sitio web.

Calendario de modernización de Ida B. Wells

La Planificación y el Diseño comenzarán a principios del otoño de 2023 con la elaboración de un Plan Integral de Ida B. Wells. La fase de Planificación y Diseño continuará durante los próximos dos años. La financiación para la creación de un Ida B. Wells innovado requerirá la aprobación de una futura iniciativa de bonos.

Participe y manténgase informado

El sitio web de la modernización de Ida B. Wells le mantendrá informado de los últimos avances y le proporcionará una lista de las próximas oportunidades de participación. También puede suscribirse a la lista de correo del proyecto de modernización de Ida B. Wells en wellsbond@pps.net.

Gracias por ayudarnos a crear en Ida B. Wells High School la innovación acorde al siglo XXI.